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Газета для тех, кто любит свой район

 Что говорят 
о послании губернатора - стр. 2

Кто из упоровцев сдаёт
нормативы ГТО - стр. 3

Человек труда Спрашивали-отвечаем

Труженик села
удостоен знака отличия

На прошедшей неделе в Упоров-
ском доме культуры состоялся 
праздник в честь районного Дня 
работника сельского хозяйства.  В 
ходе торжественного мероприятия 
отметили самых достойных труже-
ников этой сферы. Им вручили бла-
годарственные письма, почётные 
грамоты и ценные подарки. 

В их числе был опытный тракто-
рист ЗАО «Нива-Агро», Юрий За-
мураев. Он отмечен за многолетний 
добросовестный труд почётной 
грамотой Министерства сельского 
хозяйства РФ и ведомственным 
знаком отличия, дающими право 
на присвоение звания «Ветеран 
труда».

Юрий Викторович посвятил рабо-
те в сельскохозяйственной отрасли 
более сорока лет. Он устроился на 

предприятие ещё будучи юношей 
– сразу после окончания десяти 
классов Масальской школы, где и 
получил водительское удостовере-
ние тракториста. Через несколько 
месяцев его призвали в ряды Со-
ветской армии. Отслужив два года, 
вернулся домой и продолжил тру-
диться на родной земле.

«Поначалу мне доверили старень-
кий трактор. После курсов перепод-
готовки пересел на более тяжёлые 
машины. Только за рулём комбайна 
я отработал 27 лет на обмолоте 
зерновых. Успевал трудиться и в 
животноводстве – заготавливал 
грубые и сочные корма для дойного 
стада предприятия», – рассказал 
Юрий Викторович.

Сегодня механизатор-передовик в 
основном занят на ферме: на трак-
торе он подвозит корма крупному 

рогатому скоту и опил для подстил-
ки. В сельхозпредприятии когда-то 
работал и отец нашего героя. Вик-
тор Замураев много лет своей жизни 
посвятил уходу за животными. 

По словам тракториста, его очень 
поддерживает «тыл». Со своей же-
ной, Ольгой Петровной, они вместе 
уже 36 лет. В любви и согласии 
воспитали и вырастили двух сы-
новей, Андрея и Алексея, которые 
работают на одном предприятии в 
деревоперерабатывающей отрасли. 
Супруги нянчат троих внуков. 

Во время беседы Юрий Викторо-
вич поделился, что планирует про-
должать трудиться на благо родного 
хозяйства: «До пенсии мне осталось 
всего пара лет. Если позволит здо-
ровье, то поработаю и дольше».

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Валентина Анисимова за работой в ламинар-боксе лаборатории «СОКАР».

В последние годы Юрий Замураев работает на тракторе МТЗ.

Рассмотрят при обращении
В редакцию обратилась 85-летняя жительни-

ца села Бызово Юлия Ивлева. Она сетует, что 
рядом с её домом не стало колонки с питьевой 
водой, а оплатить ввод воды в жилище она 
не может. Да и ездить к станции водоочистки 
она не в состоянии. Пенсионерка ухаживает за 
сыном-инвалидом I группы. Предусмотрены 
ли для неё или её сына какие-либо льготы?

На её вопрос ответили специалисты админи-
страции Упоровского муниципального района. 

– В настоящее время законодательством Тю-
менской области не предусмотрены льготы по 
специальной поддержке отдельных категорий 
граждан на оплату водоснабжения жилых по-
мещений. 

Дополнительно сообщаем, что в соответствии 
с положением о порядке оказания материальной 
помощи гражданам Упоровского муниципально-
го района, находящимся в трудной жизненной 
ситуации утверждённым постановлением адми-
нистрации УМР № 1402 от 06.07.2018 г. жители 
района имеют возможность обратиться в АУ УМР 
«Комплексный центр социального обслужива-
ния населения» (адрес: Тюменская область, с. 
Упорово, ул. Крупской, 38), с соответствующим 
заявлением и пакетом документов, для комисси-
онного рассмотрения вопроса по предоставлению 
отдельных мер социальной поддержки, созданной 
при администрации Упоровского муниципального 
района с учётом критерий нуждаемости. 

Страхование 
пенсионных накоплений 

Жители Тюменской области, у которых фор-
мируются пенсионные накопления, в срок до 1 
декабря имеют право сменить страховщика, управ-
ляющего денежными средствами. Им может быть 
ПФР или негосударственные пенсионные фонды.

Заявление о смене страховщика можно подать 
лично в клиентской службе пенсионного фонда или 
через портал «Госуслуги» (при наличии усиленной 
квалифицированной электронной подписи).

Как сообщают на сайте Пенсионного фонда РФ 
(pfr.gov.ru), переводить накопления без потери 
инвестиционного дохода можно не чаще, чем один 
раз в пять лет.

Господержка 
многодетным семьям

Программу помощи многодетным семьям в по-
гашении ипотеки продлили ещё на один год. Эта 
мера поддержки позволит уменьшить основной долг 
по кредиту на сумму до 450 000 руб.

Выплата положена семьям, в которых с 1 января 
2019 г. по 31 декабря 2023 г. родился третий или по-
следующие дети. 

Подать заявку на получение поддержки теперь 
можно дистанционно через портал «Госуслуги»  
или лично в офисе банка, выдавшего ипотеку. 

Выплату можно получить один раз, в отношении 
только одного ипотечного кредита, взятого до 1 
июля 2024 года.

Новый сервис для водителей
Портал «Госуслуги» запускает тестовую вер-

сию мини-приложения «Госуслуги Авто» в соци-
альной сети «ВКонтакте». С его помощью можно 
предъявлять сотрудникам ГИБДД электронные 
водительские права и СТС.

Для использования данной услуги нужно зайти в 
приложение «ВКонтакте», во вкладке «Сервисы» от-
крыть мини-приложение «Госуслуги» и выбрать раз-
дел «Авто». После авторизации появятся сведения 
об автомобиле, данные водительских прав и СТС.

Документы сформируются в виде QR-кодов, кото-
рые инспектор считает специальным устройством. 
Сейчас сервис находится в режиме опытной экс-
плуатации, поэтому инспектор вправе попросить 
оригиналы документов, сообщают на портале 
«Госуслуги». 

Подготовила 
Диана ВОРОНЧАГИНА.

Новости страны и региона
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Леонид САУКОВ, глава Упоровского 
муниципального района: 

- Самым важным для себя отметил то, что 
губернатор Александр Моор чётко опреде-
лил политическую позицию по отношению 
к Европе, дал реальную оценку текущей 
ситуации. К сожалению, Запад признаёт 
права только тех, кто может себя защитить. 
Александр Викторович озвучил ещё од-
ну важную тему, которая волнует всех 
нас. Это поддержка мобилизованных 
граждан и их семей. Люди сплотились, 

сопереживают и помогают военнослу-
жащим. Словом и делом наши зем-
ляки включились в общий процесс по 
оказанию помощи Российской армии. 
Самым большим достижением в жизни 
нашего региона считаю то, что несмотря 
на сложную политическую ситуацию, в 
Тюменской области продолжается реали-
зация всех экономических и социальных 
проектов. Очень значимо, особенно для 
жителей сельских территорий, что на 
особом контроле у губернатора остаётся 
вопрос оказания первичной медицинской 
помощи. Ведь не секрет, что несвоевремен-
ное оказание медпомощи является одним 
из факторов оттока населения в город. 
Полностью согласен, что загруженность со-
циально-культурных и спортивных объек-
тов требует тщательного анализа. В залах 
для физической культуры школ нужно про-
водить спортивные секции для разных воз-
растных категорий, а в учреждениях культу-
ры пересматривать подходы к проведению 
творческих кружков, клубов и студий, ис-
ходя из актуальных запросов населения. 
  Как главу сельскохозяйственного района 
порадовало, что область вошла в проект 
сухопутного зернового коридора в Китай, 
что даёт надежду крестьянам на стабиль-
ность в ценообразовании на зерно и, как 
следствие, уверенное развитие предпри-
ятий агропромышленного комплекса.

Как мы уже сообщали в преды-
дущем номере нашей газеты, 24 
ноября губернатор Александр Моор 
выступил на заседании региональ-
ного парламента с посланием «О 
положении дел в области». Сегодня 
продолжаем публикацию основных 
тезисов из этого документа.

Александр Моор: 
• Находясь под международным 

давлением, наш спорт продолжает 
жить и показывать, что такое настоя-
щий характер.

• XXIV зимние Олимпийские игры в 
Пекине — одни из самых успешных для 
Тюменской области.

• Тюменцы завоевали 11 медалей 
на Паралимпийских играх в Ханты-
Мансийске. 4 золота и 1 серебро 
у Станислава Чохлаева; золото, 2 
серебра и бронза у Веры Хлызовой. 
Бронзовые медали у Николая Полу-
хина и Марины Галицыной.

Бизнес любит 
работать в нашем регионе

• Самый значительный инвестици-
онный проект для Тюменской области 
—  строительство СИБУРом завода 
«ЗапСибНефтеХим» на Тобольской 
промышленной площадке. После за-
вершения этого проекта показатель 
естественным образом снизился.

• При участии предпринимательского 
сообщества в области действует Совет 
по улучшению инвестиционного клима-
та. Развиваются инструменты поддерж-
ки деловой активности и устраняются 
административные барьеры.

Бюджет стимулирует Прави-
тельство Тюменской области ещё 
больше искать пути решения соци-
альных задач и обеспечения роста 
экономики 

О крупных 
инвестиционных проектах

• Начинаются пусконаладочные 
работы на тобольском комплексе по 
производству, хранению и отгрузке 
сжиженного природного газа компании 
«Газпром СПГ Технологии». 

• Строительство логистического 
центра «Вайлдберриз» даст 8 млрд 
рублей капиталовложений и почти 5 
000 рабочих мест.

• Регион вошёл в проект сухопутного 
зернового коридора в Китай. В Заводо-
уковском городском округе будет по-
строен линейный элеватор.

• Агрохолдинг «Юбилейный» реали-
зует проект по строительству завода 
по переработке гороха. Инвестиции - 
порядка 7 млрд рублей, будет создано 
не менее 150 рабочих мест.

• В стадии реализации - 4 очередь 
тепличного комплекса «ТюменьАгро», 
объём инвестирования - почти 7 млрд 
рублей. 

• В Исетском районе открыли Племен-
ной репродуктор индейки на 12 млн яиц. 

• В нефтегазовом кластере - 101 пред-
приятие из 15 субъектов РФ. Участники 
обеспечивают порядка 55 000 рабочих 
мест и производят продукции на сумму 
более 2 триллионов рублей.

По итогам года мы ожидаем ввод 
более 2 млн квадратных метров 
жилья

Три основных 
направления мобилизации 

• Во-первых, будем повышать эффек-
тивность использования существующей 
социальной инфраструктуры. Нужно 
менять логику использования ресурсной 
базы. Любое социальное учреждение 
должно стать центром местных со-
обществ. Проекты надо делать не только 
для людей, но и вместе с людьми. 

• Во-вторых, должны обратить осо-
бое внимание на местных инвесторов. 
Необходимо усилить работу по брен-
дированию муниципалитетов. Чтобы 
поставить процесс брендирования на 
поток, сделать из него экономически 
целесообразный механизм, нужна 
технология. Нужно брать бизнес-мо-
дели, работающие в других местах, и 
переносить их на местную почву.

• Третий способ активирования 
местных ресурсов - это дерегулиро-
вание. Тюменские предприниматели 
отмечают заметное снижение адми-
нистративного давления на бизнес. 
Эту работу нужно продолжать.

Сплочение и взаимная поддержка - 
главный ресурс развития в условиях 
общемировой неопределенности

• Сплочённость общества проявилась 
с начала СВО, когда движение «Союз 
женщин России», «Пограничники Тю-
менской области», активисты «Обще-
российского народного фронта» и много 
других общественных организаций, 
предпринимателей и граждан, остав-
шихся неизвестными, начали помогать 
жителям Донбасса и нашим военным.

Владимир УЛЬЯНОВ, депутат Тюмен-
ской областной думы, член фракции 
«Единая Россия»:
- В начале выступления Александр Моор 

охарактеризовал политическую и экономи-
ческую ситуации в Российской Федерации 
в связи с политикой США и ряда стран 
Европы, пытающихся ослабить  Россию и 
её влияние в мире.

Губернатор обозначил в качестве прио-
ритетной задачи органов  власти области 
всемерную поддержку Российской армии 
в ходе специальной военной операции  на 
Украине, а также семей мобилизованных 
военнослужащих.

Александр Моор подводя итоги года, 
охарактеризовал экономическую ситуа-
цию в области как стабильную, дающую 
возможности для развития экономики в 
2023 году. По оценке  губернатора обла-
сти  бюджет 2023 года является реальным 
к выполнению всех обязательств перед 
жителями области, обеспечению мер 
социальной поддержки  населения, со-
хранению инвестиционной привлекатель-
ности региона, поддержке дальнейшего 
развития агропромышленного комплекса. 
Губернатор особо отметил необходи-
мость реализации  конкретных мер по 
развитию малого  бизнеса в сельской 
местности.

В заключение губернатор Тюменской 
области  призвал  население области, 
депутатский корпус, органы местного 
самоуправления к совместной эффектив-
ной работе на благо населения области. 

Иван КВИТКА, депутат Государствен-
ной Думы: 
- Тюменская область обладает серьёз-

ным потенциалом для ответа на все вызовы 
времени.

В послании региональному парламенту 
губернатор обозначил новые задачи по 
развитию области.

Александр Моор описал социально-
экономическую ситуацию в регионе с 
учётом современных условий. Отдельно 
остановился на достигнутых результатах и 
ярких положительных примерах, показав, 
что наша область обладает серьёзным по-
тенциалом и эффективно отвечает на все 
вызовы времени. 

Большое внимание уделено теме под-

держки участников спецоперации. Это была 
и остаётся одной из важнейших задач на 
ближайшую перспективу. Наши земляки 
в составе Российской армии вместе с 
ополченцами Донбасса отстаивают без-
опасность Родины и будущее, свободное 
от нацизма. В этой ситуации невозможно 
оставаться в стороне. События последних 
лет показали: наши ресурсы и сила – в со-
трудничестве и взаимопомощи.

При этом в регионе сохраняются все 
меры социальной поддержки населения. 
Александр Моор рассказал о стабильном 
развитии сфер здравоохранения и образо-
вания. Серьёзный объём финансирования 
из бюджетов всех уровней направлен на 
ремонт и строительство школ, детских 
садов, новых поликлиник и ФАПов, благо-
устройство городских и сельских террито-
рий. Создаются максимально комфортные 
условия для жизни граждан. 

Губернатор особо выделил тему под-
держки реального сектора экономики и на-
лаживания выпуска импортозамещающей 
продукции. Сегодня инвестиционные пред-
ложения формируются заново. Несмотря ни 
на что, регион сохраняет лидерские позиции 
по ключевым социально-экономическим 
показателям, справляется с задачей со-
хранения рабочих мест.

Поддерживаю инициативы, озвученные 
губернатором. Все они будут учтены в про-
екте областного бюджета на ближайшие 
три года и отражены в трансфертах из 
федерального бюджета. 

Послание губернатора Александра Моора
«О положении дел в области»

«Когда предприятие заканчи-
вает инвестиционный цикл и 
начинает работать - оно начи-
нает платить людям зарплату, 
а государству - налоги. Атлант 
расправил плечи - сегодня пред-
приятия СИБУРа являются ло-
комотивами нашей экономики. 
Если инвестиции пришли в реги-
он, они остаются в нём навсегда 
в виде основных фондов, фор-
мируют экономику, даже если 
суммарный индекс инвестиций 
снижается».

«Строительная отрасль оста-
ётся одним из ключевых драй-
веров областной экономики и 
поэтому находится в режиме 
особого благоприятствования в 
нашем регионе. Есть все основа-
ния считать, что поставленная 
в рамках национальных проектов 
задача будет выполнена».

«Мы помогаем восстанавли-
вать новый регион России и в 
этой работе у нас никогда не 
было проблем с добровольцами. 
Наши специалисты и волонтё-
ры ехали на юго-запад нашей 
Родины, чтобы помочь людям, 
которым никто, кроме нас, рос-
сиян, помочь не мог», - подчер-
кнул Александр Моор и добавил, 
что сразу после освобождения 
в разрушенный Мариуполь от-
правился волонтёрский отряд 
тюменской «Молодой гвардии».

По материалам Информационного центра 
правительства Тюменской области.

Экономическая ситуация стабильна

Инициативы поддержат

Реализуются социальные проекты

«В трёхлетний бюджет зало-
жена возможность заимствова-
ния. Это не значит, что мы 100% 
будем брать в долг. Внося такой 
пункт в бюджет, мы расширяем 
пространство для маневра. Ино-
гда способность вовремя про-
финансировать строительство 
какого-либо объекта является 
обязательным условием полу-
чения федерального софинан-
сирования, играющего всё более 
важную роль в жизни каждого 
региона страны».

Обозначены новые задачи



В Тюмени прошёл Област-
ной зимний фестиваль Все-
российского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов 
к труду и обороне». В общем 
зачёте сборная Упоровского 
района заняла 13 место из 26 
команд городов и районов 
юга Тюменской области. Наши 
спортсмены были  сильны во 
многих видах испытаний, а вот 
стрельба у них не задалась.

Областной фестиваль ВФСК  
ГТО – это всегда праздник спор-
та, приятные встречи тех, кто 
развитие своих физических спо-
собностей считает делом поч-
ти государственной важности. 
Мероприятие поддерживается 
федеральным проектом «Спорт 
– норма жизни» и, по словам 
участников, ежегодно проводит-
ся на высоком уровне.

Все испытания проходили в 

легкоатлетическом манеже в 
течение двух дней. За честь 
Упоровского района боролись 
четверо мужчин и столько же 
женщин. Они показали высокие 
результаты в составе районной 
сборной, хотя некоторые приеха-
ли на областное мероприятие 
впервые. 

Отлично выступил на помосте 
наш Юрий Дубровин. Гиревик 
из Суерки 34 года работает 
учителем физической культуры. 
Он выполнил наклон вперёд на 
гимнастической скамье на 100 
баллов, и за 4 минуты сделал 
103 рывка гири, что тоже намно-
го больше того, что требуется на 
«золотой» знак отличия. 

Обладатель «серебра» рай-
онного фестиваля ГТО Максим 
Зарубин примкнул к движению 
не так давно. Работник пожар-
но-спасательной части уделяет 
много времени совершенствова-

нию своей физической формы. 
«В тренажёрном зале я бываю 
ежедневно, помогаю трениро-
ваться и другим. На фестивале 
ГТО хотелось проявить универ-
сальную подготовку», – делится 
атлет.   

Ещё один сотрудник МЧС, 
который участвовал в этом фе-
стивале, – Ермек Смагулов из 
Масалей. До этого он неодно-
кратно представлял район на 
областных мероприятиях ГТО и 
входил в число лучших в личном 
зачёте, как и скородумец Игорь 
Патрушев. Этим мужчинам ин-
тересно встретиться с сильней-
шими спортсменами, которые 
выезжают на Всероссийские 
игры ГТО. Не исключено, что 
однажды и их включат в состав 
тюменской сборной.

Среди наших женщин самой 
результативной на фестивале 
в областной столице стала 
Оксана Пономарёва. Девушка 
профессионально занимается 
лыжными гонками. Она от-
жалась 41 раз, тогда как на 
«золото» требовалось всего 
16. Чтобы отлично выступить, 
она три недели занималась в 
тренажёрном зале. 

Принесла много очков в об-
щий зачёт Людмила Тумашова. 
Опытная спортсменка отлично 
отжималась и выполняла упраж-
нения на пресс. Мария Ивлева из 
Бызово и Оксана Колясникова из 
Чёрной на областном фестива-
ле побывали впервые. Оксана 
Викторовна набрала много очков 
в стрельбе, хотя специально 
стрелять не училась. 

«В этом году из 26 команд, 
участников фестиваля ГТО, 
шесть были без своих винтовок. 

Такого оружия, какое требуется 
по положению, у нас нет, и купить 
его негде, а ведь в стрельбе 
очень важно чувствовать вин-
товку. Уже во время пристрелки 
мы поняли, что зарабатывать 
очки в этом виде испытаний, 
будет крайне сложно. Для нас 
стрельба стала ложкой дёгтя, 
без которой не бывает бочки 

мёда», – отметил специалист 
центра тестирования ГТО в Упо-
рово Максим Шефер. 

Боевой дух упоровцев сломить 
трудно, поэтому с ещё большим 
стремлением физкультурники 
уже сейчас активно готовятся 
к следующему фестивалю в 
Тюмени, который планируется 
провести в феврале 2023 года. 

29 ноября 2022 г.                     3 стр.      ЗНАМЯ ПРАВДЫ  

Вести ГТО

Пример подрастающему поколению показывают взрослые
В движение Всероссийского 

физкультурно-спортивного 
комплекса ГТО вливается всё 
больше жителей Упоровского 
района. Этому способствует 
то, что специалисты центра 
тестирования ГТО выезжают 
в разные сельские поселения 
для приёма нормативов.  

С начала нового учебного года 
они побывали в Скородумском, 
Буньковском, Коркинском, Видо-
новском, Чернаковском сельских 
поселениях. Там нормативы 
выполняли до 100 человек и 
более. В спортивных залах со-
бирались не только учащиеся 
образовательных организаций и 
молодёжь, приходили и предста-
вители ветеранских организаций.

В селе Коркино на сдачу норм 
ГТО вместе с учащимися мест-
ной школы пришли трое граждан 
старше 60 лет. Все положенные 
нормативы они выполнили на 
«золото». Представители АУ 
«Физкультура и спорт» отмечают, 
что вручать знаки отличия таким 
людям особенно приятно. 

«Иногда гражданам трудно 
совмещать работу и домашние 
дела с занятиями физкульту-
рой. Тогда приходят на помощь 
пенсионеры. У них достаточно 
времени, чтобы вместе с вну-
ками посещать спортивные 
объекты. На площадках для 
сдачи норм ГТО наши ветераны 
показывают отличный пример 
молодому поколению. Они не 
боятся трудностей, относятся 
к собственному оздоровлению 
ответственно, стараются в спор-

те добиться максимального 
результата. Глядя на активных 
и спортивных людей старшего 
возраста, и молодёжь старается 
им не уступать», – заметил спе-
циалист центра тестирования 
Максим Шефер.   

Всегда поддерживает себя 
в хорошей физической форме 
учащийся Коркинской школы 
Артём Тельминов. Свои норма-
тивы он распечатал и повесил 
над рабочим столом. «Теперь 
могу видеть, сколько раз должен 
подтянуться, на какое расстоя-
ние прыгнуть в длину, сколько 
сделать подниманий туловища, 
чтобы получить «золотой» знак 
отличия. Это очень подстёгивает. 
Когда зафиксирована конкрет-
ная цель и она перед глазами, 
то работа по её достижению 
становится эффективнее», – 
рассказывает юноша. 

Специалистам центра тести-
рования помогают принимать 
нормы ГТО учителя физиче-
ской культуры и методисты по 
спорту. Они, конечно, знают как 
технически правильно пройти 
испытания. В программу всегда 
включаются наклон вперёд, 
отжимание, подтягивание на 
высокой и низкой перекладинах, 
рывок гири, поднимание тулови-
ща, прыжок в длину. 

«Упражнения комплекса ГТО 
позволяют детям укреплять и 
гармонично развивать тело. 
Ребята становятся подвижнее. 
Хорошая физическая подго-
товка помогает им добиваться 
более высоких результатов в 
других видах спорта. Слышал, 

что идут обсуждения по поводу 
введения в школьную програм-
му обязательной военной под-
готовки. Скорее всего, именно 
ГТО будет его основой», – рас-
сказал учитель физкультуры из 
Чернаковской школы Андрей 
Мингалёв. Он уверен, что уча-
стие в движении ГТО с малых 
лет развивает в детях любовь 
к здоровому образу жизни. А 
повзрослев, некоторые с удо-
вольствием выбирают себе 
специализацию, связанную со 
спортом. 

Методисты стараются при-
влекать жителей к занятиям 
физической культурой и выпол-
нению норм ГТО. На соревно-
ваниях и районных фестивалях 
комплекса «Готов к труду и обо-
роне» они показывают пример 
того, как нужно выкладываться, 
чтобы достичь успеха. 

Своим землякам они реко-
мендуют не только посмотреть 
видео на сайте ВФСК ГТО о тех-
нике выполнения упражнений, 
но и заранее тренироваться. 
«Учащимся среднего звена нуж-
но больше отжиматься и подтя-
гиваться. Тем, чьи увлечения не 
связаны с физической активно-
стью, примерно за месяц до ис-
пытаний стоит начинать качать 
пресс, прыгать и делать присе-
дания, выполнять упражнения 
на гибкость. Каждое утро начи-
найте с зарядки, больше ходите 
и тогда, вы будете сильными и 
выносливыми», – высказывает 
свои пожелания методист по 
спорту Емуртлинского сель-
ского поселения Вера Колбина.

В каких видах набирали очки на областном фестивале

К подниманию туловища готовится Игорь Патрушев.

Страницу подготовила Вера ЛИПУХИНА. Фото Центра спортивной подготовки (ЦСП72) и Коркинской школы.

Перспективы для роста есть

Девушки тоже проявляют силу.

Быстрее, выше, сильнее... и дальше.
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